



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』



<目指す学校像> -ともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校-
栃木市立大平中央小学校 令和6年3月号 (文責 校長 関口 俊之)



~~~~ 新たなステップへの節目である、春3月(弥生)! ~~~~

朝夕の冷え込みが緩み、花壇の草花の芽吹きや開花に春の到来を感じるようになりました。寒さに縮こまっていた心を開き、新たなステップに向けて、少しずつ前向きなエネルギーを蓄積していきたいものです。549名の子どもたちが、達成感と自信をもって卒業・修了を迎えることができるように、最後まで、指導・支援に努めて参ります。



~~~~ 一年間、大変お世話になりました。~~~~

地域ボランティアの皆様には、毎朝の登校の見守りから、定期的な読み聞かせ、各学年の学習支援や栽培・収穫支援、校外学習の引率支援、そして、下校時の安全見守りや地域パトロールなど、子どもたちの安全・安心な生活の保証、そして、学習や体験活動の保証、心の情操教育振興などにおいて、多大なるお力添えをいただきました。お陰様で、この一年間、子どもたちは、交通事故に遭うことなく、元気に登校し、学習や運動、諸活動などの体験を通して、多くのことを学び、心身ともに大きく成長することができました。心より感謝申し上げます。



~~~~ 6年生を送る会 3月1日(金) ~~~~

5年生が中心となって、時間を掛けて準備や練習などに取り組み、実施しました。なかよし班活動の集合場所で、校内放送による開会式を行い、ウォークラリーの説明を聞きました。5年生が各ゲームコーナーを運営しているため、4年生が先頭でなかよし班を案内して、「長縄」や「絵合わせ」、「豆つかみ」など10種類のゲームに挑戦して、得点を競いながら楽しむことができました。最後に、下級生からメッセージカードのプレゼントを受け取り、6年生の顔がほころんでいました。お祝いと感謝の気持ち満載の会でした。



※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを!)
「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



〜〜 2月の学校教育活動の様子 〜

< 3年食育授業 2日(金) >

大平給食センターの中田栄養教諭を講師に、栃木県の伝統的な料理で、初午の日に食されている「しもつかれ」をテーマにした食育授業を実施しました。高い栄養価と食品ロスを兼ね備えた素晴らしい食品であることに誇りを持つことができました。



< 校内学力向上研修 2日(金) >

放課後、県学力向上コーディネーターの鶴見様を講師に、5回目の研修を行いました。学校課題解決のための取り組みを振り返り、成果と課題を明確にした上で、その評価や、今後の見通しなどについてご助言いただきました。



< 読み聞かせ 7日(水)下学年・28日(水)上学年 >

それぞれの学年における今年度最後の読み聞かせを、地域ボランティアの皆様のご協力を得て実施することができました。毎回、学年や季節に合わせた本や紙芝居を選んでくださり、楽しい時間でした。



< 全校長縄チャレンジ 8日(木) >

業間活動時間などに練習してきた長縄の成果を確かめるチャレンジを実施しました。仲間と心と掛け声を合わせて、新記録に挑戦できました。



< 4年福祉学習 8日(木)・15日(木) >

市社会福祉協議会の皆さんを講師とした、目が見えない不自由さを実感し、対応の仕方を学ぶアイマスク体験や、情報伝達の一つである点字の基礎・基本を理解し、実際に打つ体験を通して、視覚障害について学ぶことができました。



< 一日入学(入学説明会) 9日(金) >

4月に入学予定の親子を対象に開催しました。子どもたちは、1年教室で歌を歌ったり、絵を描いたりして過ごし、保護者には、体育館で、入学準備の説明を聞いたり、子育て講座に参加していただいたりしました。ご入学を楽しみにお待ちしております。



< 3年そろばん教室 22日(木) >

県珠算ボランティア栃木地区会の3名の講師に、クラスごとにご指導いただきました。そろばんの仕組みや基本的な動かし方を理解した後、玉をはじいて数を置いたり、簡単な足し算や引き算を練習したりしました。おつりや時間等も計算できることを学びました。



6年生とのお別れ式 3月14日(木) 1~4年生
卒業式 15日(金) 来賓・保護者・5年生・教職員